

Verhandlungsbericht des Gemeinderats

Publikationsdatum: 09.06.2023

Flächendeckende Einführung von Tempo-30-Zonen in Rorbas. Einladung zur Infoveranstaltung

Aufgrund einer im Oktober 2022 eingegangen Petition für eine flächendeckende Einführung von Tempo 30 auf den Gemeindestrassen in Rorbas hat der Gemeinderat durch das Büro PLANE RAUM., Zürich, ein entsprechendes Projekt ausarbeiten lassen. Am

Mittwoch, 12. Juli 2023, 20.00 Uhr, Steigwiessaal

wird das Projekt der Bevölkerung im Rahmen einer Infoveranstaltung vorgestellt. Der Gemeinderat freut sich auf ein reges Interesse und lädt die Bevölkerung herzlich dazu ein.

Brunnensteigstrasse: Ersatz der Wasserleitung

Seit Juni 2022 kam es an der Brunnensteigstrasse zu mehreren Wasserleitungsbrüchen. Deshalb entschied der Gemeinderat, einen Grossteil dieser Wasserleitung zwischen Oberer Kirchgasse und Nauengasse in zwei Etappen zu ersetzen. Für das erste Teilstück hat er einen Verpflichtungskredit von 135'000 Franken bewilligt. Dieses von Leitungsbrüchen besonders stark betroffene Teilstück wurde inzwischen bereits erneuert. Das zweite Teilstück soll voraussichtlich 2025 ersetzt werden.

Steigwiessaal: Neugestaltung Umgebung im Eingangsbereich

Der Gemeinderat liess durch einen Garten- und Landschaftsarchitekten ein kleines Projekt für die Umgestaltung des Eingangsbereichs beim Steigwiessaal erarbeiten. Die Umgestaltung ist primär deshalb nötig, weil ein Containerplatz fehlt und für Fahrräder keine Abstellmöglichkeiten bestehen. Zudem werden die drei Staudenrabatten neu bepflanzt, unter mehrheitlicher Verwendung einheimischer Arten.

Asylunterkunft im ehemaligen Postlokal: Kredit für Umbauarbeiten bewilligt

Mit der neuen Asylunterkunft, die im ehemaligen Postlokal im Allmendzentrum entsteht, sind Umbauarbeiten verbunden. Der Gemeinderat hat dafür einen Verpflichtungskredit von 79'000 Franken bewilligt. Bereits in den nächsten Tagen steht die umgebaute Unterkunft für ca. zwölf Asylsuchende bereit.

Personelles

In der ersten Jahreshälfte sind auf der Gemeindeverwaltung einige Personalwechsel zu verzeichnen. Isabelle Huber, Pfungen, hat im März mit viel Elan ihr Teilzeitpensum als Sachbearbeiterin Finanzen & Steuern begonnen. Sie trat die Nachfolge von Michèle Kuhn an, welche im Kanton Thurgau eine neue Herausforderung angenommen hat.

Anfangs Jahr hatte Asylkoordinatorin Zeljka Nedovic sehr erfolgreich ihren Master in Weltgesellschaft und Weltpolitik abgeschlossen. Nun wird sie sich neuen Herausforderungen stellen und

die Gemeinde Rorbas Ende Juni verlassen. Für sie konnte mit Corinne Zellweger, Winterthur, eine ebenfalls sehr engagierte Nachfolgerin gewonnen werden.

Fiorella Tollardo, Sachbearbeiterin auf dem Sozialamt, blickt Mutterfreuden entgegen. Nach ihrem Mutterschaftsurlaub wird sie in einem Kleinpensum weiterhin für die Gemeinde Rorbas tätig sein. In ihre Fussstapfen tritt ab 1. September mit Christine Kühne-Etter eine erfahrene Persönlichkeit.

Wir wünschen allen Neuen viel Freude an den täglichen Herausforderungen, und die Bisherigen verabschieden wir mit einem herzlichen Dankeschön für ihren Einsatz zugunsten der Gemeinde Rorbas.

Gemeinderat Rorbas